

## Australisches Vereinsrugby

Geschrieben von king carlos - 05.01.2010 21:48

Wer schon immer mal mehr Ã¼ber das australische Vereinsrugby (Union) in den Rugbyhochburgen New South Wales (Sydney) und Queensland (Brisbane) unterhalb der Super 14 wissen wollte, sollte unbedingt einmal die Seite <http://www.clubrugby.com.au> besuchen. Dort kÃ¼mmert man sich besonders um die Vereinsmeisterschaft Tooheys New Shute Shield in New South Wales, aber es gibt auch Tabellen und Ergebnisdienste fÃ¼r die Queensland Premiership.

Die Seite bietet neben Ergebnissen und Tabellen auch Videohighlights von einigen Spielen, ein Podcast sowie einen freien PDF-Download der offiziellen Zeitschrift des Shute Shields: <http://www.clubrugby.com.au/rugby-news/>.

Die Saison im australischen Vereinsrugby dauert von MÃ¤rz bis Ende September. Die hÃ¶chste Spielklasse des Shute Shields gilt allgemein als die beste Vereinsmeisterschaft im australischen Rugby Union. Letzte Saison nahmen am Ende der Spielzeit sogar Wallabies, wie z.B. Phil Waugh (Sydney University), teil. Anders als in den anderen LÃ¤ndern der ersten StÃ¶rkeklasse, gibt es in Australien bis heute keine landesweite Meisterschaft unterhalb der Super 14. Der Versuch eine solche einzufÃ¼hren, scheiterte 2007 nach nur einer Saison am hohen Verlust.

Das Finale 2009: Sydney University vs. Randwick

---

## Aw: Australisches Vereinsrugby

Geschrieben von Rugby\_Leaguer - 08.01.2010 07:53

Wobei man sagen muss, dass diese Vereinswettbewerbe keinen groÃŸen Stellenwert haben. Was zÃ¤hlt sind die Super 14(15) und die Wallabies.

Im Gegensatz zur NRL. Die Vereinsmeisterschaft in der Rugby League. Die boomt immer mehr. Letztens Jahr war am erstmals in den TV Einschaltquoten vor der AFL. Es gab auch einen neuen Zuschauerrekord in Sachen Stadionbesuche. Neue Teams stehen schlange, wollen in die NRL. Die sich aber noch zierte die 16er Liga aufzustocken.

---

## Aw: Australisches Vereinsrugby

Geschrieben von king carlos - 08.01.2010 13:20

Rugby\_Leaguer schrieb:

Wobei man sagen muss, dass diese Vereinswettbewerbe keinen groÃѣen Stellenwert haben. Was zÃ¤hlt sind die Super 14(15) und die Wallabies.

Schon klar. Vereinsrugby hat im Rugby Union seit dessen Professionalisierung, auÃŸer in England und Frankreich, nirgends mehr einen hohen Stellenwert. Das interessante bei Australien ist jedoch, dass es als einziges Land der ersten StÃ¶rkeklasse weder einen landesweiten Vereinswettbewerb, noch einen landesweiten Provinzwettbewerb hat. AuÃŸerdem geht die Super 14 im Vergleich zur Magners League nur eine halbe Saison. SÃ¼dafrika und Neuseeland haben ja noch ihre Provinzwettbewerbe Currie Cup bzw. Air New Zealand Cup. Das macht den australischen Shute Shield somit etwas interessanter, als das Vereinsrugby in Irland, Schottland, Wales, oder etwa in Neuseeland und SÃ¼dafrika. In den beiden letztgenannten LÃ¤ndern ist es sogar nur viert- bis sechstklassig

Aufgrund des langen Amateurstatus kann das australische Rugby Union das Rugby League ligatechnisch kaum noch einholen. Besonders, da man es eben verpasste direkt nach der Professionalisierung einen landesweiten Wettbewerb unterhalb der Super 12 einzufÃ¼hren. Hier war die EinfÃ¼hrung dieser eher schÃ¤dlich. Nur bei den LÃ¤nderspielen ist Union vor League.

---

## Aw: Australisches Vereinsrugby

Geschrieben von Rugby\_Leaguer - 08.01.2010 13:38

Aber auch nur in Sydney ;-) In Brisbane ist bei LeagueLÃ¤nderspielen die HÃ¶tte voll \*ggg\*

Wenn es ab 2011 in der Super 15 LÃ¤nderspezifische Divisionen gibt, haben die Spiele der australischen Teams den

---

Charakter eine Landesmeisterschaft.

Wer weis,vielleicht nimmt das dann mal als Anlass einen erneuten Versuch einer Meisterschaft zu starten....

=====